

LANDESARBEITSKREIS CHRISTLICH DEMOKRATISCHER JURISTEN
Baden-Württemberg

PRESSEMITTEILUNG

4. Februar 2014

CDU-Juristen in Klausur in Schöntal

Auf der traditionellen Klausurtagung in Schöntal hat der Landesarbeitskreis Christlich Demokratischen Juristen (LACDJ) sein Jahresprogramm aufgestellt.

Im Mittelpunkt der Tagung stand das Gespräch mit dem CDU-Bundestagsabgeordneten Roderich Kiesewetter. Als Mitglied im Auswärtigen Ausschuss und Obmann für Abrüstung stellte er die aktuellen Herausforderungen der Außen- und Sicherheitspolitik dar. Europa müsse wieder verlässlicher werden und stärker in der Sicherheits- und Verteidigungspolitik zusammenarbeiten, so Kiesewetter.



links: *Roderich Kiesewetter* MdB; rechts: LACDJ-Landesvorsitzender *Dr. Alexander Ganter*

Weiter planten die CDU-Juristen ein Treffen mit den südlichen Landesverbänden in Schwetzingen und die LACDJ-Landestagung im Spätjahr zum Sozialrecht.

Rechtspolitisch diskutierten die Juristen aktuelle Fragen des Public Viewing, einer gesetzlichen Vorsorgevollmacht, der Sperrklausel im Wahlrecht und die Sparvorgaben des Landes für den Justizbereich.

Der LACDJ unterstützt und berät die baden-württembergische CDU bei rechts- und justizpolitischen Themen und trägt so zur Meinungsbildung bei. Im LACDJ findet sich das breite Spektrum der juristischen Berufsgruppen im Land wieder.